



Marta Arranz

Redacción editorial E&J

---

## El derecho, en teoría, en Fuera de Sala

Como sucede en muchas profesiones, cuando se comienza la carrera de derecho no se tienen las **mismas expectativas** ni la misma visión del trabajo de abogado, en este caso, que cuando se empieza a ejercer o, incluso, más tarde con el paso de los años. Lo que se inicia con una ilusión de cómo funciona tu propia profesión a base de la idea que se crea en la cabeza, con el devenir del tiempo se va convirtiendo en una idea más realista.

[embed]<https://www.youtube.com/watch?v=WRno4CLfvQs>[/embed]

Sobre este tema, reflexionan dos estudiantes del grado en derecho, uno de máster y un abogado ya en ejercicio narrando sus propias experiencias al respecto. Todos han vivido caminos diferentes, pero tienen un punto en común: no entraron por **vocación**, sino por casualidad, en el sentido de que fueron descubriendo su gusto por el derecho al entrar precisamente en la carrera.

En este sentido, aseguran que hay muchos mitos y leyendas que rodean a la profesión como que se va a estar estudiando todo el r ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |